

SEMANA DE ORACIÓN Y REAVIVAMIENTO ESPIRITUAL
CUIDADO CON LAS FALSIFICACIONES !!
Por: Melchor Ferreryra
Director de Ministerios personales
y Escuela Sabática, DIA

INTRODUCCIÓN

Cuenta Virgilio, el célebre poeta romano en su obra La Eneida, que la ciudad de Troya cayó luego de diez años de asedio como consecuencia de una ingeniosa estratagema.

Los troyanos contemplaron con asombro como los griegos desmantelaron sus posiciones y luego de reunir pertrechos y vituallas, se hicieron a la mar. La playa quedó desierta. Allí solo había un imponente caballo de madera construido por los griegos.

Troya comenzó a respirar tras un largo luto. Muchos se congregaron al pie del imponente caballo donde comenzó una animada discusión. Había quienes sugerían que se introdujera aquella mole en la ciudad, en tanto otros, querían que se arrojara al mar.

Laconte - Sacerdote, dijo no, Sinón convenció al Príamo, dijo que había sido construida en honor a la diosa Minerva, para que los protegiera al regresar a Grecia y dijo que había sido hecha para que los Troyanos no lo pudieran meter dentro de la ciudad y así recibir las bendiciones de la diosa. El argumento de Sinón, la súbita muerte de Laconte, la engañosa lejanía de los griegos y la maraña de credos se conjugaron para convencer a los habitantes.

Finalmente los troyanos, luego de destruir una parte de la muralla, lograron introducir el caballo en la ciudad.

Cuatro veces paró la máquina en el mismo umbral de la muerte. Cuatro veces se oyó el resonar en su vientre el crujido de las armas, pero nada los detuvo. Siguieron esforzándose y cantando himnos, como impulsado por un designio sagrado hasta que el caballo estuvo dentro de los muros de la ciudad.

Todos estaban cansados, las sombras de la noche cayeron. Sinón abrió el vientre del caballo que comenzó a vomitar soldados enemigos. Los barcos escondidos comenzaron su ataque. Así cayó troya.

Este episodio legendario puede ser útil para ilustrar los peligros que amenaza al pueblo de Dios en este tiempo. El caballo de Troya es una perfecta parábola del enemigo exterior que burla toda defensa para infiltrar en el mismo corazón de la iglesia y producir un falso reavivamiento.

De los hechos mostrados en el capítulo 7 del Libro de Reavivamiento y reforma veremos a continuación los peligros que enfrenta iglesia cuando ella se empeña en un reavivamiento espiritual. Existen Falsificaciones que merodean las puertas de la iglesia pugnando por entrar.

I. **FALSOS MAESTROS Y PROFETAS** - 2 Ped. 3:3, 4; Mat. 24:24.

"Al pueblo de Dios se le indica que busque en las Sagradas escrituras su salvaguardia contra las influencias de los falsos maestros y el poder seductor de los espíritus tenebrosos. Satanás emplea cuantos medios pueda para impedir que los hombres conozcan la Biblia, cuyo claro leguaje revela sus engaños. En ocasión de cada avivamiento de la obra de Dios, el principio del mal actúa con mayor energía; en la actualidad está haciendo esfuerzos desesperados preparándose para la lucha final contra Cristo y sus discípulos. (El Conflicto de los Siglos pp 579-580)

A. Falsos Profetas - 2 Ped. 2:1-3.

Los falsos maestros y profetas parecen surgir en tiempos de crisis, cuando el mundo está agitado y buscando respuestas. En este caso cuando la Iglesia está queriendo despertar a una nueva experiencia espiritual.

La Biblia y el espíritu de profecía resumen las características de los falsos maestros y sus falsificaciones.

1. Parecen genuinos, expresan sinceridad espiritualidad y gran interés por las personas, aparecen Avestidos de ovejas@. (Mat. 7:15; 2 Cor. 11:13-15).
2. Presentan un mensaje totalmente incoherente a las Sagradas Escrituras, mezclando la verdad con el error. (Ez. 13:2, 3).
3. Tienden a decir a la gente lo que quiere oír y no necesariamente lo que necesita oír. (Isa. 30:10)
4. Están más interesados en recibir dinero de la gente, que preocupados en sus problemas. (Ez. 22:25).

L. Ronald Hubbard, quien creó un movimiento científico-religioso en los E.U a comienzos de 1950, afirmó lo siguiente: A escribir para ganar un penique por palabra es ridículo. Si un hombre quiere realmente conseguir un millón de dólares, lo mejor que puede hacer es fundar su propio movimiento religioso@.

I. CARACTERISTICAS DE LA FALSIFICACION

A. Hay varias características comunes a en este falso reavivamiento:

1. **Falsos Milagros**

“Quien haga de la operación de milagros la prueba de su fe, encontrará que Satanás puede, mediante una variedad de engaños, realizar maravillas que pasarán por milagros genuinos.

Satanás es un obrero astuto, e introducirá engaños sutiles a fin de oscurecer y confundir la mente y desarraigitar las doctrinas de la Salvación (Mensajes Selectos t 2, p 60)

Algunos estarán tentados a ceder a la influencia de estos milagros como una prueba que hay un reavivamiento real cuando en realidad están siendo engañados por el diablo y sus profetas que llevan a la gente a un frenesí estridente mediante un avivamiento externo y pasajero que estimula solamente los sentidos. Lo único que nos protegerá de esta falsificación es un estudio serio de la Palabra de Dios con mucha oración la cual se convertirá en nuestro escudo y nos hará vencedores por medio de la sangre de Cristo.

2. **Falso don de lenguas**

- E.G. de White en 1864 advirtió de un falso don de lenguas que quería infiltrarse en la iglesia con el disfraz de reavivamiento y santidad. Muchos de los que profesaban predicar la doctrina del Sábado para agregarle emoción al culto quisieron colocar el ingrediente de “hablar

en lengua” como una prueba de espiritualidad. Por supuesto que esta experiencia no progreso en la iglesia y pronto los falsos maestros tuvieron que desistir en su intento de confundir a la grey.

- Ella escribió: “Un espíritu de Fanatismo ha regido a cierta clase de observadores del sábado; han bebido tan solo pocos sorbos de la fuente de la verdad, y no conocen el espíritu del mensaje del tercer ángel [...]”
- Algunas de estas personas tienen manifestaciones de lo que llaman dones, y dicen que el Señor las ha colocado en la iglesia. Hablan en una jerigonza incomprendible que llaman la lengua desconocida...Estos dones son fabricados por hombres y mujeres ayudados por el gran engañador. El fanatismo, la falsa agitación, el falso hablar en lenguas y los servicios ruidosos han sido considerados dones que Dios ha colocado en la iglesia. Algunos han sido engañados...” (Testimonios para la iglesia t 1 pp. 364-367)
- La lección que podemos aprender de este intento de falsificación es que deberíamos estar atentos para que ninguna otra cosa que se disfraze como santa, pueda entrar en la iglesia pretendiendo ser un ingrediente del reavivamiento. Aun hoy el fanatismo, la falsa agitación, etc. pueden estar presentes en nuestras reuniones tratando de confundir a la congregación, seamos firmes, y con mucha oración, ruego y cortesía desenmascarar a quienes están tratando de infiltrar un fuego extraño en el esfuerzo de producir un avivamiento en el pueblo de Dios.
- “El mundo no se convertirá por el don de lenguas, o por la obra de los milagros, sino por la predicación de Cristo crucificado” (Testimonios para los ministros, p. 431)

3. **Cultos estridentes**

- “El Espíritu Santo nunca se manifiesta en esa forma, mediante ese ruido desconcertante. Esto constituye una invención de Satanás para ocultar sus ingeniosos métodos destinados a tornar ineficaz la pura, sincera, elevadora, ennoblecadora y santificadora verdad para este tiempo [...]”
- El ruido desconcertante aturde los sentidos y desnaturaliza aquello que, si se condujera de forma debida, constituiría una bendición [...] Los que participan en el supuesto reavivamiento reciben impresiones que los dejan a la deriva. Son incapaces de decir que creían anteriormente concerniente a los principios bíblicos. (Mensajes selectos t.2 pp. 41,42)
- Debemos estar atentos para no mesclar lo santo con lo profano, “Debemos estar en guardia a fin de mantener una estrecha comunión con Cristo y para no ser engañados por las artimañas de Satanás. El

Señor quiere que sus servicios se caractericen por el orden y la disciplina, y no por la agitación y la confusión" Mensajes Selectos, t.2 p.42)

- Los gritos y ejercicios salvajes y estridentes no son evidencia de que el Espíritu Santo está obrando (Review and Herald, 5 de marzo de 1889).

4. **Reavivamiento por emociones**

- La santificación no es un vuelo feliz del sentimiento, no es la obra de un instante, sino la obra de toda una vida. Si alguien pretende que el Señor lo ha santificado, y que lo hace santo, la prueba de su pretensión de que posee esa bendición se verá en los frutos de mansedumbre, paciencia, longanitud, veracidad y amor.
- Si la bendición que han recibido los que pretenden estar santificados los induce a depender de alguna emoción particular, y declaran que no hay necesidad de investigar las Escrituras para conocer la voluntad revelada de Dios, entonces la supuesta bendición es una falsificación, porque induce a sus poseedores a darle valor a sus propias emociones y fantasías no santificadas, y a cerrar sus oídos a la voz de Dios en su Palabra.

5. **Reavivamiento no fingimiento**

- Una de las falsas manifestaciones de un falso avivamiento es el pretender que es verdadero y convencernos a nosotros mismos que estamos haciendo bien, a veces apelamos a la cultura, las emociones o gustos personales para decir que estamos experimentando un reavivamiento bíblico, cuando muchas veces este no pasa la prueba de las Sagradas Escrituras.

E.G.de White, escribió:

- "Pueden profesar ser seguidores de Cristo, pero han perdido de vista a su Director. Pueden decir: «Señor, Señor»; pueden señalar a los enfermos que fueron sanados por ellos, y otras obras maravillosas, y pretender que tienen más del Espíritu y del poder de Dios que el que manifiestan aquellos que guardan su ley. Pero sus obras se realizan bajo la supervisión del enemigo de la justicia, cuyo fin es engañar a las almas, y está determinado a descaminarlas de la obediencia, la verdad y el deber" [...]
- "Nadie que pretenda santidad es realmente santo. Los que son registrados como santos en los libros del cielo no son conscientes de este hecho, y son los últimos en jactarse de su propia bondad. Ninguno de los profetas y apóstoles jamás profesó santidad, ni aun Daniel, Pablo o Juan. Los justos nunca tienen semejante pretensión." (Signs of the times, 26 de febrero de 1895)

6. Fomentan lo que llaman a La experiencia Religiosa que es subjetiva y mística.

7. Sus oraciones son vacías.
8. La realidad del pecado es minimizada, y sus consecuencias pasadas de largo.
9. Algunos bajo la bandera de la religión, permiten la peor clase de inmoralidad.
10. Son como un anestésico.
11. Un Aconfortable@sentimiento de seguridad espiritual.

La religión falsa es peligrosa, pues fomenta el pecado refinado - nuevo concepto de pecado. Para la gente que coloca un fuego extraño en la iglesia cometer un delito (pecado) no es lo que preocupa, sino más bien que se descubra el acto.

III EN QUIEN CONFIAR

- A. “Necesitamos estar anclados en Cristo, arraigados y fundados en la fe. Satanás obra mediante sus instrumentos. Elige a los que no han estado bebiendo de las aguas vivas, cuyas almas están sedientas de algo nuevo y original, y que siempre están listos a beber en cualquier fuente que se les ofrezca. Se oirán voces que digan: «Mirad, aquí está el Cristo», o «Mirad, allí está»; pero no debemos creerlas. Tenemos evidencias innegables de la voz del Pastor verdadero, y él nos está llamando para que lo sigamos. Nos dice: «He guardado los mandamientos de mi Padre». Conduce a sus ovejas por la senda de la obediencia humilde a la ley de Dios, pero nunca las insta a transgredirla.” (Mensajes Selectos, t.2 pp. 57-58).
- B. Debemos confiar en la voz de Dios a través de las Sagradas Escrituras. “A la ley y al testimonio! Si no dijeren conforme a esto, es porque no les ha amanecido” (Isaías 8:20)
“Nadie necesita ser engañado. La ley de Dios es tan sagrada como su trono, y mediante ella será juzgado todo hombre que nace en el mundo. No existe otra norma para probar el carácter. «Si no dicen conforme a esto es porque no les ha amanecido». Ahora bien, ¿se decidirá el caso de acuerdo con la Palabra de Dios, o se dará crédito a las pretensiones humanas? Cristo dice: «Por sus frutos los conoceréis» (Mensajes selectos, t. 2, pp. 57-58)
- C. Mantener una vida continua de oración y estudio sincero de la Biblia, para que en el momento oportuno sepamos distinguir entre lo verdadero y lo falso.
- D. Rogar por la presencia del Espíritu Santo en nuestras vidas y orar por el derramamiento de esa presencia en la iglesia.

CONCLUSIÓN

1. Satanás sabe que no tiene mucho tiempo, está atacando con más furia a la iglesia del Señor. Pero ésta debe estar firme e incombustible sin apartarse a la derecha ni a la izquierda en su doctrina y predicación. (1 Pedro 5:8)
2. La única manera de salvaguardar a nuestros miembros de iglesia es llevándolos a una comunión con nuestro Señor Jesucristo (Jn. 19:5), sabemos que sin Cristo seremos presa fácil de cualquier enseñanza delirante.
3. Debemos estar alertas a la enseñanza que parecen buenas o Aparentemente religiosas@. El apóstol Pablo nos amonesta y dice: Así alguno enseña otra cosa, y no

se conforma a las sanas palabras de nuestro Señor Jesucristo, y a la doctrina que es conforme a la piedad, está envanecido, nada sabe y delira acerca de cuestiones y contiendas de palabras...(1Tim. 6:3-5.)